

# Linden THEATER



Das Linden-Theater wurde 1957 von Heinrich Bucco als damals 5. Kino in Frechen eröffnet. Heute ist es das einzige Kino in Frechen.

Die in den 80er Jahren in vielen Kinos durchgeführte Teilung in kleinere „Schachtelkinos“ blieb dem Linden-Theater erspart, so dass der Saal mit seinen 400 Plätzen heute der größte Einzelsaal des Rhein-Erft-Kreises ist.

Als Herr Bucco 1993 aus gesundheitlichen Gründen den Spielbetrieb aufgeben musste, trafen einige Mitglieder des seit 1990 bestehenden und im Linden-Theater bereits einmal wöchentlich spielenden Frechen-Film e.V. die Entscheidung, das Kino zu erhalten. Sie gründeten dazu den Linden-Theater e.V., der seit 1995 das Kino betreibt.

Das seit 1993 unter Denkmalschutz stehende ‚Lichtspieltheater‘ wurde daraufhin schrittweise renoviert, ohne das Ambiente der 50er Jahre zu zerstören. Auch modernisierte Kinotechnik wurde unauffällig integriert, so dass das Linden-Theater bei der Bild- und Tonqualität mit jedem modernen Kino mithalten kann. Seit 2013 besitzt das Linden-Theater einen 4K-Digitalprojektor und eine digitale 7.1-Tonanlage.

Abfahrt 14:00 Uhr vor dem Kino

Karten gibt es im Vorverkauf für 25,00 Euro unter [www.kinoinfrechen.de](http://www.kinoinfrechen.de)



Brühl galt in der Nachkriegszeit als Kinometropole des Rheinlands. Diese glorreichen Jahre endeten auch in Brühl mit dem landesweiten Kinosterben.

Als 1985 das letzte Kino endgültig seine Pforten schloss, gründeten Filminteressierte den ZOOM Brühler Kinotreff e.V. mit dem Ziel, die Kinokultur in ihrer Stadt nicht sterben zu lassen. Nach über 10 Jahren Filmvorführungen im VHS-Saal, intensiver Suche nach geeigneten Räumlichkeiten und viel Eigenarbeit beim Umbau eröffnete schließlich mit finanzieller Unterstützung der Filmstiftung NRW Ende 1996 im Keller des Brühler Rathauses das ZOOM Kino.

Seitdem wurde das Kino regelmäßig für sein anspruchsvolles Programm vom Land und vom Bund ausgezeichnet, die Besucher\*innenzahl stieg (vor Corona) auf 33.000 jährlich und die Mitgliederzahl des Vereins auf inzwischen über 2.000.

Abfahrt 14:00 Uhr vor dem Kino

Die Tour ist bereits ausverkauft.

## KINOTOUR



**Samstag, 9. November 2024**

**4 Städte**

**4 Kinos**

**4 Geschichten**

## KINOTOUR

4 Orte im Erftkreis, 4 Kinos,  
4 Geschichten, 4 Filmprogramme, 4  
Busse – EINE TOUR

Kommen Sie mit auf die erste KINOTOUR durch den Erftkreis am Samstag, 9.11.2024!

Die vier Erftkreiskinos - Capitol Theater in Kerpen, Linden Theater in Frechen, Berli Theater in Hürth-Berrenrath und ZOOM Kino in Brühl - laden Sie ein zu einer Entdeckungstour.

Lernen Sie die Traditionskinos kennen, erfahren Sie mehr über deren Geschichte und Entwicklung, lassen Sie sich überraschen von einem speziell für Sie zusammengestellten kurzen Filmprogramm. Erleben Sie eine faszinierende Verbindung aus Vergangenheit und Gegenwart.

Sie starten um 14 Uhr im Kino Ihrer Wahl und treten von dort die Rundreise durch den Erftkreis an. Jedes Kino präsentiert ein individuelles ca. einstündiges Programm und am Ende des Tages (voraussichtlich ca. 20 Uhr) endet Ihre persönliche Tour wieder an Ihrem Ausgangsort.

Karten für die KINOTOUR (Busfahrt und Kinoprogramme) sind für 25,00 Euro ab sofort in Ihrem Kino erhältlich. Getränke und kinotypische Snacks können Sie jeweils vor Ort erwerben.

Details zu den Kinos, den Touren und zum Vorverkauf finden Sie auf den folgenden Seiten der einzelnen Kinos.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Reise.

Ihre Kinos im Erftkreis

*Berli*  
Theater-das Kino



Das Berrenrather-Lichtspiel-Theater, liebevoll bekannt als BERLI-Theater, das bereits 1946 eröffnet wurde und nun in vierter Familien-Generation geführt wird. Unser Urgroßvater baute 1946 im alten Dorf Berrenrath einen durch den Krieg zerstörten Tanzsaal (Mariensaal) zu einem Kino mit über 500 Sitzplätzen um.

Nach der Umsiedlung des Dorfes Berrenrath in den 1950er Jahren eröffnete Otto Jansen im neuen Dorf 1958 das BERLI-Theater mit 380 Plätzen.

2011 erfolgte die Umstellung auf den digitalen Film und 2013 wurde der Kinosaal komplett modernisiert und bietet heute 139 Gästen Platz.

Tauchen Sie ein in die nostalgische Atmosphäre der 1950er Jahre, die durch die sorgfältige Restaurierung des gemütlichen Theaters lebendig wird. Trotz des nostalgischen Charmes haben wir modernste Projektions- und Tontechnik behutsam in das originale Interieur integriert.

Eines der letzten historischen Einsaal-Kinos im gesamten Rhein-Erft-Kreis.

Im Jahre 2023 gründete sich der Förderverein Berli Kino Klub, der auch diese Tour mitorganisiert hat und sich an dem Tag vorstellen wird.

Abfahrt 14:00 Uhr vor dem Kino

Kartenreservierung unter [info@berli-kinoklub.de](mailto:info@berli-kinoklub.de)

 CAPITOL  
THEATER



Die Großeltern des jetzigen Kinobesitzers Bernd Schmitz bauten das Capitol Theater bereits im Jahr 1949. Nach der Fertigstellung der Räumlichkeiten wurde im Jahre 1950 der erste Film vorgeführt. Zu Beginn gab es nur einen großen Saal, heute hat das Kino zwei Säle mit einmal 194 und einmal 56 Plätzen.

Nachdem das Kino von 1978 bis 2004 verpachtet wurde, entschlossen sich Bernd Schmitz und seine Frau Silke den alten Familienbetrieb wieder aufstehen zu lassen und das Capitol Theater fortan selbst zu führen. Das stimmungsvolle Kino besitzt bis heute das unvergleichliche Flair der 70er Jahre mit kleinen Lämpchen an jedem Platz. Das Besondere in diesem Theater ist vor allem, dass durch kleine Tischdrücker ein Service während des Films am Platz gewährleistet wird. Außerdem gibt es eine lange Theke im Saal mit Sitzhockern.

Abfahrt 14:00 vor dem Kino

Karten zu 25,00 Euro erhalten Sie unter:  
[www.Capitol-Kerpen.de](http://www.Capitol-Kerpen.de)